

## 薬剤師募集中！

薬剤師さんをご紹介ください。  
薬剤師も地域へ、在宅医療を旺盛に展開  
**青葉調剤薬局**  
中野区中野5-47-10  
3389-7110



員助かりました

## 旅の思い出



いつの日や 復興を願い 原子力 男と女 安全に  
福島の虹 姫と楽しく 旅はいい ボケ来たる秋  
いい湯だな ふあせるたむら お風呂よい 月がでた  
すける青空 大津波 紅葉はずれ ビンゴゲームよ  
初雪だ 秋日和 福島の秋 ふるさとの かえりみ  
旅のみちづれ 気分よく ふろばにて うれしいな  
秋の日は とてもよかつた 休憩

車中での俳句遊びで  
参加者が感じた思いのことば

**中身の濃い旅** 中野4丁目 宮内 マサ (81歳)  
「被災地を支援するバスツアー」このキャッチフレーズとぴたりの中身の濃い旅でした。田村市の農家の方が丹精込めて作った米、野菜等を手で触れ、この目で確かめ納得して、いっぱい買つきました。共立玄関前での支援バザーにも協力していましたが、実際現地に行くことが支援になるという試みが良かったです。また行きたい。届いた荷物は一つ一つ丁寧に包まれて梱包され、感激しました。それから旅行中のトイレ休憩が大切と実感しました。バスの人が絞つて来て下さいと、グズグズしている私達年寄りを皆外に出してくれる。それは腰が痛くなるのも防ぐため、運転手さんも姿勢を変えるための配慮だとわかり大いに絞つてきました。感激の涙も一緒に。

健康づくり 生きがいづくり 友だちづくり まちづくり

# 友の会だより

中野共立健康友の会・広報委員会発行  
〒164-0001 中野区中野5-45-4

Eメール : a\_nozawa@kenyu-kai.or.jp  
Tel:03-3386-9139

## 秋の友の会バス旅行

# 被災地へ行って実感 福島へ

10月30~31日

2日目は快晴。旅の目的、「JA福島さくら」で米の放射線量検査を見学。みんな真剣なまなざしで説明に聞き入る。安全なお米であること確認。

その後、友の会が支援している農産物直売所、「ふあせるたむら」でお買物。送料を無料にしていただいたら、友の会から買物クーポンありで、たくさんのお野菜を購入しました。

そして被災地浪江町までバスの中に放射線測定器を置き、浜通り医療生協の國井勝義さんの案内で被災地の現状を見てきました。震災から6年半たつても復興が進まず、かつて人々が住んでいた町が荒れ果てていく様、故郷に帰れない人々の現実を目の当たりにして皆「来てよかつた」「涙がでた」となど思いを新たにしたようでした。

旅の帰り、山あいに何とも言えない七色の虹がかかっていました。美しい福島の復活と、早く人々が故郷に帰れる日を願つてやみません。

10月30~31日

が見れず残念。宿は磐梯熱海温泉の豪華ホテルで30種類ある温泉に浸かり、宴会は出し物等に感心したり大笑いで楽しく交流。

2日目は快晴。「JA福島さくら」で米の放射線量検査。みんな真剣なまなざしで説明に聞き入る。安全なお米であること確認。

しかし喜んだのもつかの間、磐梯熱海スカイラインは降雪で通行止。今真っ盛りの一冊の紅葉

台風の影響が心配でしたが、1日目朝は晴れ。

90歳、80歳代が12名、辻恵美子先生、渡辺由緒総看護師長が同行し、36人で訪れました。

家への野菜を支援販売している現地福島へ。最高

で、定期的に共立診療所で、福島県田村市の農

家への野菜を支援販売している現地福島へ。最高

## 私たちの仲間



中野共立診療所  
医事課 領家 直子



挿絵：領家さん

友の会の皆さん、はじめまして。中野共立診療所医事課の領家直子（りょうけなおこ）です。中野生まれ中野育ちの30代です。今年10月で診療所へ来て丸2年になりました。皆さんとは診療所1階の受付やお電話でお話を多いと思います。医事課の職員は現在6名です。主な仕事内容は、受付や予約の対応、医療費の計算や月々

の違う2人が愛し合い、何度も別れを乗り越えながらも別れが避けられなかつた。追憶のメロディーが胸に迫る。これからも続けて下さい」「自分の半生を思い出しました。当時、学生運動たけなわ。活動を通して、意見の対立しきれど今はよかつたと思う。しみじみと振り返ることが出来た」とアンケートに感想や今後、観たい映画など書いていただきました。

12月7日、抜けるような青空の中、神宮外苑のイチョウ並木へ24人で出かけました。黄色く色づいた、絨毯が敷き詰められ、殆ど葉が落ちた木もありましたが、まだ美しい木やその周辺は、今真っ盛りの景観でイチョウ三昧のウォーキングでした。

また、新国立競技場の急ピッチで進められている建設現場を見学してきました。

## 友の会日外

### ウォーキング



## 会計ではお待たせしないように

### 患者さんとの会話も楽しみです

の保険請求業務を行っています。その他にも書類の取り扱いや患者さんの情報管理など、様々な仕事をしています。私は医療機関で働くのが初めてで、始めは分からぬ事ばかりでした。例えは病院の会計の待ち時間はなぜ長いのか、とても不思議でした。特に秋から冬でした。

友の会の皆さんは、はじめて。中野共立診療所医事課の領家直子（りょうけなおこ）です。中野生まれ中野育ちの30代です。今年10月で診療所へ来て丸2年になりました。皆さんとは診療所1階の受付やお電話でお話を多いと思いま

す。医事課の職員は現在6名です。主な仕事内

容は、受付や予約の対応、医療費の計算や月々

の違う2人が愛し合い、何度も別れを乗り越えながらも別れが避けられなかつた。追憶のメロディーが胸に迫る。これからも続けて下さい」「自分の半生を思い出しました。当時、学生運動たけなわ。活動を通して、意見の対立しきれど今はよかつたと思う。しみじみと振り返ることが出来た」とアンケートに感想や今後、観たい映画など書いていただきました。

12月7日、抜ける

ような青空の中、神宮外苑のイチョウ並木へ24人で出かけました。黄色く色づいた、絨毯が敷き詰められ、殆ど葉が落ちた木もありましたが、まだ美しい木やその周辺は、今真っ盛りの景観でイチョウ三昧のウォーキングでした。

また、新国立競技場の急ピッチで進められている建設現場を見学してきました。

### 映画会「追憶」

11月30日（木）久々の映画会を開催し、小雨交じりの中、19人の参加がありました。

### 投稿欄

上高田2丁目 江田喜久雄（87歳）（文・絵）

正月の餅を楽しむためだ。家の雑煮は親が言

う。

俺は餅が好きだ。だが正月ま

で餅は食べない。

正月の餅を楽しむためだ。家の雑煮は親が言

う。

俺は餅が好きだ。だが正月ま

で餅は食べない。

正月の餅を楽し

むためだ。家の雑煮は親が言

う。

俺は餅が好き

だ。だが正月ま

で餅は食べない。